



L'intersyndicale Paris second degré (SNES-FSU, SNFOLC, SUD Education, CGT Educ'action), réunie le 1^{er} février, se félicite du succès de la grève du mardi 26 janvier, majoritaire à Paris dans les collèges, qui montre une nouvelle fois le rejet massif de la réforme « collège2016 ».

Elle s'inscrit dans le communiqué national du vendredi 29 janvier qui soutient toutes les initiatives décidées collectivement dans les établissements en lien avec les organisations syndicales de l'intersyndicale.

L'intersyndicale parisienne appelle les collègues à se rassembler

JEUDI 4 FEVRIER à 9H15

RECTORAT GAMBETTA

au moment où se réunit le CDEN, qui doit débattre de l'organisation de la rentrée 2016 et des DHG des collègues.

Des préavis de grève ont été déposés.

Elle appelle les personnels à débattre des modalités d'actions pour amplifier le rapport de forces afin d'obtenir l'abrogation de la réforme du collège.